



Année 2014

Période du 13 au 27 avril

« Des Rameaux à la Passion »

Avec les Rameaux, commence la grande semaine, celle qu'on appelle la "Semaine sainte". Qu'en est-il exactement ?

L'entrée triomphale de Jésus à Jérusalem rappelle celle des rois de Judée, descendants de David. Les juifs voyaient se réaliser dans cette manifestation leur espérance d'un Messie attendu, venant se débarrasser des pécheurs et se faire proclamer roi. N'en avait-il pas donné des signes par ses guérisons, ses miracles et ses paroles empreintes de bonté et d'autorité ? La foule populaire des faubourgs l'acclame comme un roi sans savoir qu'elle lui ouvre la route vers la Croix.

D'un autre côté, les Pharisiens s'inquiètent de ce personnage venant prendre à contrepied les préceptes de la Loi, inscrits au plus profond d'eux-mêmes. Et qui est-il précisément ? D'où vient-il ? Il prétend être le Fils de Dieu... et ses paroles et ses actes seraient le reflet de la volonté de Dieu. Par cela même, il enfreint notre Loi. Dès lors, ils sont résignés à se débarrasser d'un usurpateur entraînant les foules avec lui. Les pharisiens s'insurgent devant cet enthousiasme déplacé : "Vous n'avez pas honte ? faites-les donc taire!". Du haut de son âne, le pauvre triomphateur leur jeta le défi sublime où le Dieu se livre : " Si ceux-là se taisent, les pierres crieront! "

Et le Christ se dirige avec amertume vers le trône d'où il règnera, la Croix, et sa couronne sera faite d'épines... C'est ainsi que Jésus purifiera le monde entier au prix de son sang.

Article rédigé à partir de différents ouvrages.
Pierre et Michèle D.

Agenda paroissial

Vendredi 25 avril :

17h Messe à la Résidence Pierre Tabanou, 32 avenue du Général de Gaulle - L'Haÿ-les-Roses

« Bouge ta planète »



Il flottait un air estival le samedi 5 avril à la Roseraie. L'édition 2014 de Bouge Ta Planète a battu son plein et a été vécue sous la forme d'une grande chasse au trésor. Les jeunes devaient découvrir des lieux insolites du parc à partir de photos qui étaient leurs seuls indices.

A certains de ces lieux, des représentants du CCFD ou des scouts de France les attendaient. Les jeunes ont pu découvrir les enjeux de l'égalité homme-femme, les mille ans d'histoire du peuple Rom et les dangers des préjugés, l'esclavage moderne, le partage des richesses dans le monde, la région de l'Afrique des Grands Lacs.

A la fin de cette chasse bien enrichissante, les jeunes ont partagé ce qu'il avaient découvert sur un grand drap en dessinant, ou écrivant leurs idées d'actions.



Où était donc ce trésor, certains ont demandé ? Ce n'était pas le goûter !

Le trésor, c'était eux mêmes, avec leurs idées, chacun de leurs gestes qui contribuent à faire bouger la planète.

Frédéric G.

Les enfants rencontrent la Passion ou le Chemin de Croix du dimanche 30 mars

Dix enfants de CM1/CM2 nous ont emmenés pour trois années d'aventures KT. En 2013, neuf d'entre eux ont voulu continuer à découvrir la vie de Jésus avec nous. Nous leurs avons proposé de vivre ensemble un chemin de croix dans l'église Saint-Léonard, devant leur famille et des paroissiens. Dès septembre, nous avons commencé des répétitions sans trop savoir où allait nous conduire cette aventure unique ! Nous avons élaboré le livret et la mise en scène au fur et à mesure de nos séances en les observant répéter. C'est l'enthousiasme des enfants qui a été le principal moteur. Ils ont construit la croix de leurs propres mains en l'illustrant avec des images qu'ils avaient choisies. C'est parce qu'ils ont donné le meilleur d'eux-mêmes que nous sommes allés jusqu'au bout de ce Chemin de Croix.



Si plusieurs vendredis ont été nécessaires pour choisir la musique, les textes, les costumes, l'affiche, le diaporama, quelle surprise de découvrir la portée du message qui nous dépassait !

Ce chemin de Croix est le fruit de notre amitié, notre FOI, la profonde motivation des enfants devenus « acteurs » par la force de l'Esprit Saint. L'émotion de l'assemblée

présente ce jour-là, a été un beau cadeau pour nous.

MERCI à Baptiste, Chloé, Claire, Elisa, Isabelle, Louis, Martin, Mathilde et Rose pour cette belle fraternité.

Anne et Marie-José

Intentions de Messe

Sa 12	18h à St Léonard : Jean-Louis Achard, Bernard Vermesse, Sr Madeleine Jircik, Lydia Zuhel
Di 13	9h30 à Ste Louise : Adriano Ramos 11h à St Léonard : Anne-Marie Brogini, Jeanne-Marie et Michelle Foraz, Marie- Jeanne Lamouroux et Sr Elise- Marie
Ma 15	18h à Ste Louise : Marie-Thérèse Esnault, Jean-Louis Achard, Marie-Renée Pellegrin
Je 17	20h30 à St Léonard : pas d'intention
Sa 19	21h à St Léonard : pas d'intention
Di 20	9h30 à Ste Louise : Jean-Louis Achard 11h à St Léonard : Marie-Thérèse Esnault, Jeannine Mo- rand, Edouard Brudey
Ma 22	18h à Ste Louise : Bernard Vermesse
Je 24	9h au Moutier : Jean-Louis Achard

N'oublions pas ... en paroisse

► Dimanche 27 avril :

La maison de retraite Jean XXIII célébrera la canonisation du Pape Jean XXIII. La paroisse s'associe en pensée et en prière à cet important évènement de la vie de l'église.

► La Conférence de Saint-Vincent-de-Paul

vous propose de « **Fleurir vos balcons et jardins** », en organisant une vente de fleurs. Vous trouverez les bons de commande à l'église ou à l'accueil de la paroisse au 11 avenue Aristide Briand. Merci de rapporter les bons de commande dûment remplis :

au plus tard **le 19 avril** à l'Accueil de la paroisse ou aux **messes des 19 et 20 avril**

Les fleurs que vous avez commandées seront à votre disposition :

- le **vendredi 25 avril de 17h à 18h au Moutier**
- le **samedi 26 avril ou le dimanche 27 avril, à la sortie de la messe.**

Pour soutenir notre action et pour de belles jardinières... achetez solidaire ! MERCI

Nos joies

Deviendront enfants de Dieu par le baptême :

Pascal Yeguenian (19/04)

Kenny Anoumantou, Marie-Naël Akassimadou, Chloé Ayigbede Da Sylva, Midey et Alyson Kimbembe, Alicia Loisel, Daphné Mondesir, Léonie Persant (20/04)

Aïlya Riou (20/04)

Se donneront le sacrement du mariage :

Lise Regnier et Jérôme Jérémie (26/04)

Nos Peines

Nous avons accompagné

à la maison du Père :

Pierrette Alexis (01/04),

Suzanne Tola (11/04)

Parole de vie :

« O Jésus, c'est pour moi que tu portes ta Croix »